"Was lange währt wird endlich gut"

Die einheitliche Hinweisbeschilderung auf innerörtliche Ziele in unserer Gemeinde geht endlich in die Endphase

Liebe Unternehmerinnen und Unternehmer, Liebe Bürgerinnen und Bürger,

am Samstag hat sich der Ortsgemeinderat bei einer Ortsbegehung persönlich die Standpunkte der Hinweisbeschilderung angesehen bzw. festgelegt.

Nun geht es an die Bestellung der Schilder. Viele haben sich bereits gemeldet. Sollte irgendwer vergessen haben sich zu melden kann er dies noch tun. Bitte senden Sie hierzu eine E-Mail an: ortsgemeinde@hackenheim.de

Teilen Sie bitte auch mit welche Beschriftung Sie für Ihren Betrieb wünschen.

Die Kosten für die Rahmen werden von der Verbandsgemeinde getragen. Der Preis pro Hinweisschild beträgt 40 €. Für manche Betriebe sind zwei Schilder notwendig.

Wir möchten ausdrücklich darauf hinweisen, dass vorhandene Beschilderungen demontiert werden, damit ein einheitliches Bild in der Gemeinde entsteht.

Mit freundlichen Grüßen

Ihre Sylvia Fels Ortsbürgermeisterin

Beispiele:



